

Esslingen

## App zur Wahl

**[13.05.2014] Die aktuellen Ergebnisse der Kommunalwahl in Esslingen können die Bürger in diesem Jahr mobil abrufen. Möglich macht das die so genannte WahlErgebnisReport-App.**

Bei der Kommunalwahl am 25. Mai 2014 gewährt Esslingen den mobilen Zugriff auf aktuelle Wahlergebnisse. Wie die baden-württembergische Stadt meldet, macht das die so genannte WahlErgebnisReport-App möglich: Mit der WER-App werden die aufbereiteten Daten schnell, einfach und übersichtlich dargestellt. Nach Eingabe der Postleitzahl beziehungsweise der Aktivierung der Geolokalisierung werden alle verfügbaren Wahlen aufgelistet. Dabei kann zwischen Gemeinde- und Landkreisergebnissen unterschieden werden. So werde ein auf jede Wahlart zugeschnittenes Angebot an Ansichten und Diagrammen zur Verfügung gestellt, beispielsweise in Wertebereichen einzelner Parteien oder mit Kuchen- und Balkendiagrammen für die Stimmenausswertung. Die Verwendung entsprechender Grafiken für Wahl- und Darstellungsarten verspreche eine einfache und intuitive Navigation und vermeide eine lange Einarbeitung in die App und das Thema Wahlen. Bei den Ergebnissen konzentriert sich die App laut Esslingen auf das Wesentliche: Sie zeigt an, welcher Bewerber gewählt wurde, wer Ersatzbewerber ist und wie viele Stimmen eine Partei in einer Gemeinde oder einem Kreis erhalten hat. Darüber hinaus enthält sie Informationen zu allen Wahlen und eine jederzeit erreichbare Hilfefunktion. Die WER-App wird von der Kommunalen Datenverarbeitung Region Stuttgart und dem Rechenzentrum Region Stuttgart (KDRS/RZRS) zur Verfügung gestellt. Sie kann kostenlos im iTunes oder Google Play Store heruntergeladen werden. Daten liefert sie nach Freigabe der ersten Hochrechnungen am Wahltag.

(ve)

Die App im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Esslingen, Wahlen, Apps